



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2024 – jalons importants et changements au sein du personnel

L'exercice 2024 a été marqué par de nombreux changements prévus et imprévus. Dans le même temps, ESB a franchi des étapes importantes dans divers projets au cours de l'année écoulée. Le bénéfice annuel a baissé par rapport à l'année précédente et s'élève à CHF 9.1 millions.

Recul du résultat d'exploitation

Au cours de l'exercice 2024, ESB a réalisé un chiffre d'affaires de CHF 166.1 millions et un bénéfice annuel de CHF 9.1 millions contre CHF 12.1 millions en 2023, soit une baisse du bénéfice de CHF 3.0 millions. Cela s'explique par le ralentissement des ventes de gaz dû au recul de la demande et aux températures clémentes, ainsi que par un ajustement trop élevé du chiffre d'affaires dans la clôture des comptes 2023, qui a directement impacté le chiffre d'affaires et donc le bénéfice de 2024.

Afin de garantir la sécurité de l'approvisionnement, ESB a réalisé d'importants investissements. Au-delà de la rénovation des réseaux d'électricité, de gaz et d'eau, cela comprend notamment le développement des réseaux thermiques et la poursuite du Smart Meter Rollout, à savoir, du déploiement des compteurs intelligents.

Franchissement d'étapes importantes

ESB a systématiquement poursuivi sa stratégie en 2024. Fin août, la première partie de la nouvelle station d'eau du lac destinée à la production d'eau potable a été mise en service. Depuis lors, elle fournit une eau potable de grande qualité à sa clientèle à Bienne et à Nidau. La deuxième partie devrait être mise en service en 2026.

En ce qui concerne le réseau énergétique du lac de Bienne, la centrale de pompage et le circuit d'eau du lac ont été mis en service au cours du dernier trimestre 2024. Tous les éléments essentiels de l'approvisionnement thermique à partir du lac de Bienne ont ainsi été mis en place avec succès. En hiver, la clientèle raccordée a pu être alimentée pour la première fois en chaleur renouvelable.

Renouvellement au sein du conseil d'administration

En avril 2024, Dr. Sarah Schläppi a succédé à Thomas Bähler à la présidence du conseil d'administration. Deux nouveaux membres ont également été accueillis au sein du conseil d'administration: Véronique Athané Ryser dispose de connaissances approfondies du secteur ainsi que d'expérience dans la direction de services industriels. Marcel Gerber, expert financier reconnu, représente également l'économie locale.

Changements imprévus: un défi

À la mi-août 2024, le directeur Heinz Binggeli a dû s'absenter pour cause de maladie. Son adjoint, Martin Kamber, et la direction ont repris les rênes de l'entreprise en l'espace de quelques jours. Grâce à l'excellent travail d'équipe et à l'engagement des collaboratrices et collaborateurs, ce défi a été relevé avec brio. Martin Kamber a officiellement pris ses fonctions de directeur le 1^{er} janvier 2025.

Le rapport de gestion 2024 d'ESB est publié sur rg2024.esb.ch.

Publié le 04.06.2025